

BioNTech s'offre la startup InstaDeep

Abderrahim DERRAJI - 2023-01-16 08:17:56 - Vu sur pharmacie.ma

Le laboratoire allemand BioNTech, qui a été le premier à développer le vaccin anti-Covid à ARN messenger, a indiqué, mardi dernier, qu'il a conclu un accord lui permettant d'acquérir la startup InstaDeep, née en Tunisie et spécialisée dans l'intelligence artificielle. La biotech allemande indique dans un communiqué que cette acquisition lui permettra de se renforcer dans le développement à grande échelle d'immunothérapies de nouvelle génération, en tirant profit des technologies d'intelligence artificielle et d'apprentissage automatique. Cette transaction s'inscrit dans la continuité de la collaboration entre BioNTech et InstaDeep qui ont déjà travaillé ensemble, entre autres, pour mettre au point un système de détection précoce des variants de la Covid-19. À travers cette acquisition, BioNTech profitera de 240 professionnels hautement qualifiés et un réseau mondial de partenaires de recherche dans les domaines de l'intelligence artificielle, de l'apprentissage automatique et de la data science. BioNTech versera un premier paiement d'environ 362 millions de livres, en liquidités et en actions à InstaDeep. Cela lui permettra d'acquérir 100% des actions restantes de cette dernière. L'acquisition sera finalisée au cours du premier semestre 2023.